

Pretende la UE unión energética (Reforma 06/10/14)

Pretende la UE unión energética (Reforma 06/10/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 octubre 2014).- Para la Unión Europea, el gran siguiente paso es lograr una unión energética que les permita garantizar el suministro energético en condiciones apremiantes. Así lo explicó Íñigo Méndez de Vigo, Secretario de Estado de España para la Unión Europea. Una vez que ciertos temas apremiantes, como el crecimiento económico y el desempleo ya están bajo mejor control, es necesario enfocar ciertos temas para garantizar sostenibilidad la economía europea, dijo el Secretario en entrevista. "Muchos de los hogares de Europa dependen del gas que viene de Rusia, la crisis de Ucrania puso en riesgo la seguridad del suministro de ese gas y la Unión Europea tiene ahora como prioridad lograr la unión energética", indicó. "Europa reacciona sólo cuando está al cuello, y ahora por necesidad vamos a hacer muchas de las cosas que no hemos hecho en el pasado", precisó Méndez de Vigo. En el trazado de esta política comunitaria habrá que compaginar que, al momento, las políticas energéticas son de competencia nacional por lo que el Gobierno europeo deberá encontrar la manera de crear un sistema que funcione. Otro aspecto donde se está trabajando es en perfeccionar la coordinación financiera, puesto que si bien hay una unión monetaria, hasta hace poco no había supervisión europea para temas de banca. "Uno de los elementos de confianza de esta Europa, surgida luego de la crisis del Euro, es esto que llamamos la unión fiscal y financiera. "Como reacción hemos creado una supervisión bancaria a nivel europeo que entra en vigor ahora y que va a hacer que todos los bancos que puedan tener un riesgo sistémico sean analizados por autoridades comunitarias", precisó. Adicionalmente, una de las tareas que sigue teniendo como prioridad el Gobierno español, y el del resto de Europa, es generar empleo puesto que la tasa de desocupación sigue siendo considerable. "En este 2014 España ya ha pasado de esta situación de sacar la cabeza a ser activa, porque hemos hecho propuestas en materia de energía, sobre temas de migración, en temas de empleo juvenil y dedicar en el presupuesto de la Unión Europea un plan para jóvenes que no estudian ni tienen empleo", dijo. "Sobre todo en el último año hemos sido muy proactivos y nos sentimos cómodos porque los buenos resultados económicos también se reflejan fuera, hemos pasado de ser uno de los enfermos europeos a ser uno de los aventajados de la clase por haber hecho políticas reformistas", enfatizó Méndez de Vigo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo